

しんぶん赤旗 を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版823円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

第174号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

**安倍9条改憲NO！3000万署名5月3日まで**

安倍9条改憲NO！中川ア  
クショノ（区内市民団体、

人を見て法を語りましょう

日本共産党が参加し、5月11日、区内で、学習交流会を開催しました。憲法記念日をめざして取り組まれています。中川区では5万人署名が5月3日憲法記念日をめざして取り組まれています。その活動を5000筆を集めようと運動しています。その活動を交流しようと取り組まれました。

法学部大学院教授（憲法学）は、「安倍壊憲vs戦争の教訓・市民の団結・憲法の規範力—自民党改憲 ついにナチスの手口の21世紀的更現か！」と題して話しました。「憲法」のそもそもから解りやすく話し、国民にとっては必要不可欠の存在を「人権を保障するための、

国家権力を拘束する最高の法規範」と述べ、「この立憲主義を理解しない安倍首相は、改憲を語る資格さえない」と喝破されました。

「北朝鮮が攻めて来たら…」等の質問にも丁寧に回答し、「人をみて法を語りましょう」と呼びかけました。



長峯信彦大教授の講演に熱心に聞き入るみなさん

最後に、事務局から当面の行動が提起され、拍手で確認されました。当日は、東日本大震災7周年目でもあり、黙祷を行いました。

# 3・13重税

3月13日、尾頭橋小公園に、中川区内からマイクロバス5台に乗り合わせた参加者や公園近隣の中小業者、労働者、女性、年金者など重税に反対する180人が集まり集会とデモ行進を行いました。

集会では森雅欣西部民商  
会長が開会の挨拶をし、松  
本篤周弁護士や日本共産黨  
が連帯の挨拶。本村伸子衆

消費税10%増税反対

# 3・13重税反対統一行動

小中学校PTA協議会常任理事の経歴があり、改憲右翼の日本会議国會議員懇談会所属です▼文科省の官僚が、メール送信を「不当な介入」と知らないはずがあります。知らずに官僚などなれるはずがないと思います。メール送信したといいます。

**池田氏  
は、名  
古屋市**  
  
**教育への不当な介入と  
加計疑惑  
市議 江上ひろゆき**



が紹介されました。新日本婦人の会の江上さんが読み上げた「集会決議」を参加者全員の拍手で確認しました。

集会後、中川税務署までデモ行進し、「消費税の10%への再増税反対」「民主的な税制を」「戦争法は廃止せよ」「安倍9条改憲はNO!」など元気にシュプレヒコールを行い、通行人にアピールしました。

税務署で年金者組合代表が「国税庁・財務省」への要望書を提出しました。

の政治家や行政の「不当な支配」は許されません。さらに、加計疑惑を権力で消そうというのも許されません。名古屋市政でも政治家の教育内容への介入が問題となっています。池田議員の辞職を求めるとともに、教育の自由を守りましょう。

前川喜平前文部科学省事務次官が名古屋市の中学校で行つた総合学習授業の内

うことはよほどの圧力があつたはずです▼前川氏は加計疑惑で証人喚問を受けた人が二。もしも心からして

**無料相談**（子育て 教育問題も）毎週月 木 午後6時半から8時  
**弁護士相談** 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

**介護、国保、水道、交通**

3月25日、江上市議は、中川市政懇談会を開催しました。新年度予算の内容、日本共産党市議団の取り組みを説明後、質疑、意見交換が行われました。

「年金が下がるのに介護保険料が上がつて大変だ」

「国民健康保険料も痛い」「水道代も利用量が少なから安くならないか」「阪では市交通が民間移管されたが名古屋はどうか」「常磐で学童保育が廃止されるのはどうしてか」など話題は尽きませんでした。

A man in a dark suit and tie stands behind a podium, speaking into a microphone. He is positioned in front of a large chalkboard that displays the text "市政懇談会" (Citizen's Meeting) and the date "2008.3.25". Several people are seated at tables in the foreground, facing the speaker.

エレベーターの改修や博物館機能の充実で、名古屋城へ行けば、名古屋の歴史、未来、名所がわかる情報発信施設にする」ことを提案しました。

拡幅すれば地下通路の必要性はないと指摘してきました。現在、地上からの出入り口協議の難航で着工のめどが立っていません。河村市長も、「地下道に人を歩かせるより地上を歩いたほうがいい」と語っています  
新たな国際展示場は  
必要ない

も、賛成討論もなく並  
ました。

介護保険料値上げで高齢者をいじめる

本会議で2018年度予案の採決が行われ、江上之市議が、「安倍内閣の政の防波堤となるべきとさらに暮らしを厳しくす予算案になつてゐる」とて反対討論を行いました概要を紹介します。



人件費削減で、公立保育園や幼稚園を廃止、保育園や学校給食を民営化など

の負担増を押し付けます。

大企業や大金持ち優遇の  
市民税減税による約121  
億円の税収不足が市民サー

名古屋城天守閣木造化について、「史実に忠実な本造化」方針から言えば、工

要請。リニア開業を前提にした名古屋駅周辺開発では、わかりやすい乗り換えやバ

空見地区への国際展示  
建設の必要はなく、愛知県  
も事業可能性がなく、賛同

## 組み替え案の立場 「暮らしを守れ」

予算案は、介護保険料を  
値上げ、住民税非課税の高  
齢者にも年間約6000円

「国民健保保険料も痛い」と金持ち優遇の市民税減税はやめよと批判しました。

以下の具体例を示しました  
天守閣は木造化を急  
がずまず耐震化を  
ようとしている」として、  
自合意もたぐ 強引に進み

江上市議は「急いで木造化でなく、現天守閣の耐震補強、老朽化補強を行い、エレベーターの改修や博物館機能の充実で、名古屋城変更や民間移管で收支を図る計画です。

目大地下通路より歩道の拡幅で賑わいを

名古屋市自ら目標をもつて  
10年、20年、50年先をにら  
んで、新年度予算の編成を  
する」ことを求め、予算案  
に反対しました。減税日本  
ナゴヤも自民・民主・公明  
も、賛成討論もなく賛成し  
ました。

**市民合意のない大型開発は必要ない**

うへまであり 個人市民税  
減税も廃止する」ことを求  
めました。

要なのは、木造復元計画を  
急ぐ予算であり、現天守閣  
の収蔵品をどうするかの是  
直arrow未定である。



要請。リニア開業を前提にした名古屋駅周辺開発ではわかりやすい乗り換えやバリアフリー化は必要ですが、巨額な事業費は鉄道事業者に応分の負担をするよう求めらる姿勢が弱いことを指摘

空見地区への国際展示場建設の必要はなく、愛知県も事業可能性がなく、賛同することはできないと表明しているのに、河村市長は国際展示場の場所を求めて検討するための予算を計上しました。工三万義は「二